

6月11日（水曜日）【久留米花卉園芸農業協同組合通常総会】

久留米花卉園芸農業協同組合通常総会に出席しました。同組合は「花と緑を通じて地域の発展と豊かな暮らしに貢献する」を経営理念に日々活動されてあります。久留米市においても関係者の皆様と連携し、花の需要創出や消費拡大等に取り組んでまいります。



(写真 総会の様子)

6月15日（日曜日）【城島エツ祭（エツッサイ）】

第19回 城島エツ祭に出席しました。「エツ祭」（エツッサイ）は、エツの解禁時期に合わせて開催され、エツのおいしさを堪能出来るイベントとなっています。今年は2年ぶりの開催となりたくさんの方で賑わいました。



(写真 城島エツ祭での挨拶の様子)

6月15日（日曜日）【仲縄旗剣道大会】

第66回仲縄旗（ちゅうじょうき）剣道大会の開会式に出席しました。参加される剣士の皆様は、日頃の稽古の成果を遺憾なく発揮し、最後までベストを尽くして戦われることを期待します。



（写真 開会式の様子）

6月15日（日曜日）【久留米市長杯争奪弓道大会】

第56回久留米市長杯争奪弓道大会の開会式に出席しました。選手の皆様におかれましては、これまでの鍛錬の成果を十分に発揮され、素晴らしい試合をして頂くとともに、選手同士の交流を深め、思い出に残る大会になることを期待します。



(写真 開会式の様子)

6月15日（日曜日）【久留米市少年少女空手道大会】

第20回久留米市少年少女空手道大会の開会式に出席しました。参加された選手の皆様は、最後まで勝負にこだわった熱い戦いを繰り上げられました。



(写真 開会式の様子)

6月19日（木曜日）【久留米市校区社会福祉協議会連合会 60周年記念大会】

久留米市校区社会福祉協議会連合会60周年記念大会に出席しました。「地域共生社会」の実現を目指し、行政、各校区社会福祉協議会及び地域の皆様が一体となって連携していくことを確認しました。



(写真 記念大会での様子)

6月20日（金曜日）【表敬訪問 GoodNews様】

筑後川河川敷の清掃活動を行う市民団体「Good News」（グッドニュース）様が「みどりの愛護」功労者国土交通大臣表彰を受賞されたことをご報告されました。緑豊かな住み良い街づくりの為に、ご尽力を頂いていることに深く感謝します。



(写真 「Good News」の皆様と記念撮影)